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Evidemment, nous ne sommes pas qu’un corps, ou un esprit, une âme

seulement. Nous sommes des personnes entières, possédant l’esprit,

l’âme et le corps.

Quelle relation avons-nous avec notre corps ? Certains le détestent et

le  négligent.  D’autres  l’adorent  et  en  prennent  un  soin  excessif.  Il

existe un juste milieu.

Hélas, le péché que nous avons commis est destructeur. C’est ce que

nous enseigne la  Parole de Dieu.  Alors  nous avons une mauvaise
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image de nous-mêmes. Nous nous dévalorisons et continuons à nous

détruire sans nous en rendre compte, mais à petit feu.

Romains 8v10-13 : « Si Christ est en nous, le corps… est mort à cause

du péché, mais l’esprit est vie à cause de la justice. Et si l’Esprit de

celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous, celui qui

a ressuscité Christ d’entre les morts rendra aussi la vie à vos corps

mortels par son Esprit  qui habite en vous… Nous ne sommes point

redevables à la chair pour vivre selon elle. Si nous vivons selon la

chair, nous mourrons ; mais si par l’Esprit vous faites mourir les actions

du corps, vous vivrez ».

Dieu a un plan pour notre corps comme pour toute notre personne. Il

veut nous restaurer dans l’être tout entier. Il veut nous guérir. Si notre

corps  doit  périr,  il  ressuscitera  et  sera  glorifié.  En  attendant  nous

possédons  le  corps  que  Dieu  avait  prévu  pour  nous  et  nous

déclarons  que  nous  sommes  beaux  et  « des  créatures  si

merveilleuses ».

Jésus est notre vie. Il est la vie de notre être entier, la vie de notre

corps, la vie pour notre corps. Il  vit  en nous. Il  est notre vie. Notre

corps est le temple du Saint-Esprit. Il est un vase qui contient le plus

merveilleux des trésors et Dieu se sert de ce corps tout entier de bien

des manières.

Nous sommes invités et même exhortés « … à offrir nos corps comme

un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de notre part un

culte raisonnable » (Romains 12v2).

Romains 6v13 et 19 : « Ne livrez pas vos membres au péché, comme

des instruments  d’iniquité ;  mais  donnez-vous  vous-mêmes à  Dieu,

comme étant vivants, de morts que vous étiez, et offrez à Dieu vos

membres, comme des membres de justice… De même donc que vous

avez livré vos membres comme esclaves à l’impureté et à l’iniquité,
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pour arriver à l’iniquité, ainsi maintenant, livrez vos membres comme

esclaves à la justice pour arriver à la sainteté ».

Nous ne sommes donc plus redevables à la chair pour vivre selon

elle. Maintenant, après avoir péché et être revenus au Dieu qui nous

a restauré et donné une nouvelle chance, après lui avoir consacré à

nouveau notre vie toute entière, nous pouvons le glorifier dans notre

corps.

La Bible nous dit que tout est permis mais pas utile et nous avons

maintenant la liberté de choisir, de refuser certaines pratiques pour

rester purs et saints. Notre désir désormais est de marcher dans la

lumière, dans la vérité, dans la justice et mener une vie qui honore le

Seigneur, qui lui plait, lui est agréable et utile. 

Après avoir détruit, on construit, on vit avec un seul objectif : arriver

dans le Royaume de gloire où une place nous a été préparée. C’est

une place que nous ne méritons pas et dont nous ne sommes pas

dignes mais elle nous est offerte et, par la foi, nous la saisissons avec

joie, respect et reconnaissance.

Oui, nous avons maintenant compris que l’homme devient esclave de

ce qui a triomphé de lui, donc du péché. Cependant notre corps n’est

plus  pour  l’impudicité  mais  pour  le  Seigneur  comme lui-même est

pour le corps. Quand nous vivons dans cette victoire, par les actions

de notre corps, nous devenons des adorateurs.

Laissons le Saint-Esprit  prendre possession et le contrôle de notre

corps  pour  le  remplir  de  la  Présence  du  Père.  Là  sera  tout  notre

bonheur.

 

Jean-Marc Ferez
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